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ATA DA 3ª SESSÃO DE 2025 DO COLEGIADO DO CURSO DE MEDICINA VETERINÁRIA 

DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA CATARINA

Ata da terceira sessão do Colegiado do Curso 
de  Medicina  Veterinária,  ordinária,  realizada 
no dia 05 de junho de 2025, às 14:00 horas, 
realizada no CEDUP, sala CED102.

Aos cinco dias do mês de junho de dois mil e vinte e cinco, às catorze horas, na sala CED103, 
reuniu-se o Colegiado do Curso de Medicina Veterinária da UFSC, com a presença dos Senhores 
Conselheiros docentes: Malcon Andrei Martinez Pereira, na qualidade de presidente, Adriano Tony 
Ramos, Alexandre de Oliveira Tavela,  Aline Félix Schneider Bedin, Cibely Galvani Sarto, Daniel 
Granada da Silva Ferreira, Rogério Manoel Lemes de Campos, Rosane Maria Guimarães da Silva, 
Rosane Silvia Davoglio, Sandra Arenhart e Viviane Glaser, e discentes:  Samira Kreisch e Iasmin 
Vargas Paiva. O presidente cumprimentou a todos e, havendo quórum, deu por aberta a sessão. Ato 
contínuo, submetendo a apreciação à ordem do dia: 1. Aprovação ato ad referendum ata 02/2025 
do Colegiado de Curso; 2.  Avaliação e aprovação de parecer de revalidação de diploma de 
Sergio  Sanchez  Toro; 3.  Homologação  eleição  Presidência  NDE; 4.  Solicitação  acadêmica 
Lorena  Aparecida  de  Souza (20201247)  para  cursar  disciplina  CNS7416  Estatística 
Experimental concomitante ao estágio curricular obrigatório. Informes. Aberta a discussão da 
pauta, não havendo manifestações, submeteu-se a votação, sendo aprovada por unanimidade.  1. 
Aprovação ato ad referendum ata 02/2025 do Colegiado de Curso. O presidente reiterou que a 
referida ata fora encaminhada para sugestões e assinaturas previamente devido constarem pontos 
que necessitavam de encaminhamento  com prazos e respostas a  diligências  a  outros setores  da 
UFSC. Aberta a discussão, não houve manifestações, prosseguindo-se com a votação, sendo a ata 
aprovada por unanimidade.  2. Avaliação e aprovação de parecer de revalidação de diploma 
de Sergio Sanchez Toro.  Avaliação e aprovação de parecer de revalidação de diploma de 
Laura Estefania Garcia Perez. O presidente passou a palavra a professora Rosane Silva, membro 
da Comissão Interna de Validação de Diplomas do Curso, que apresentou o parecer da comissão 
favorável a requerente. Aberta a discussão e não havendo manifestações, a revalidação de diploma 
de Sergio Sanchez Toro foi submetida a votação e aprovada por unanimidade. 3. Homologação 
da  eleição  da  Presidência  do  NDE. O  presidente  informou  que  para  a  emissão  de  portaria 
necessitava  da  eleição  da  presidência  e  vice-presidência  do  NDE,  que  por  se  tratar  de  órgão 
consultivo  do Colegiado de  Curso,  esta  fora  conduzida  pela  Presidência  deste,  sendo realizada 
reunião na qual foram eleitos  a professora Cibely Galvani  Sarto como presidente e o professor 
Malcon Martinez Pereira como vice. Aberta a discussão, não houve manifestações e prosseguiu-se 
com  a  votação,  sendo  a  composição  do  NDE  aprovada  por  unanimidade.  4.  Solicitação 
acadêmica Lorena Aparecida de Souza (20201247) para cursar disciplina CNS7416 Estatística 
Experimental concomitante ao estágio curricular obrigatório. Em conformidade ao princípio da 
isonomia,  como já  houveram outros pareceres  favoráveis,  o  presidente  abriu  a  discussão e  não 
havendo  manifestações,  submeteu  a  solicitação  a  votação,  sendo  aprovada por  unanimidade. 
Informes. 1. O presidente informou que existe a previsão de visita do Magnífico Reitor ao campus 
no dia 10 de junho, solicitando que os docentes com aulas neste dia e confirmado o horário, liberem 
seus estudantes para participar, pois haverá devolutiva dos compromissos firmados em 10 de março. 
2. O professor Daniel Granada solicitou a divulgação da oferta da disciplina Cultura brasileira em 
2025-2, nas sextas-feiras às 13:30, também informou sessão de cinema com debate a ser realizada 
no auditório da Secretaria Municipal de Educação como parte de projeto de extensão. Não havendo 
mais a tratar, o presidente agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a sessão às nove horas 
e vinte minutos da qual, para constar, eu, Malcon Martinez Pereira, lavrei a presente ata que, após 
lida e aprovada, será assinada por mim e pelos demais membros.



Curitibanos, 05 de junho de 2025.
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